

Ressort: Gesundheit

Institut für Qualität im Gesundheitswesen arbeitet erst 2016

Berlin, 29.03.2014, 12:41 Uhr

GDN - Das neue Institut für Qualität im Gesundheitswesen soll erst 2016 mit der Arbeit beginnen. Dies geht dem Nachrichtenmagazin "Focus" zufolge aus einem Brief hervor, den Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) den Mitgliedern seiner Fraktion geschrieben hat.

Das Institut soll "messbare Kriterien für die Qualität von Therapien und Diagnosen" entwickeln. Und es soll laut Gröhe "Qualitätsvergleiche zu Krankenhausleistungen veröffentlichen, damit sich die Patienten beispielsweise bei der Wahl eines Krankenhauses über die Qualität der Leistungen und Einrichtungen besser informieren können". Der Minister berichtete, der Aufbau des Instituts werde "etwas Zeit erfordern - auch die Rekrutierung von geeignetem Personal".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32312/institut-fuer-qualitaet-im-gesundheitswesen-arbeitet-erst-2016.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com